

# やまだっ子



西都市立都於郡小学校山田分校  
平成 30 年 6 月 25 日

## きれいなプール、うれしいな！

6月6日（水）3校時、子どもたちが楽し  
みにしていたプール開きがありました。

プール掃除が雨で延期したので予定通り実  
施できるか心配しましたが、当日は天気も方  
向をしてくれました。

はじめの式では、3年の押川心美さんが、  
水泳で頑張りたいことを発表しました。その後、冷たいシャワーで歓声をあげた子どもたち。  
まだまだ水は冷たいけれど、澄み切った  
きれいなプールに気持ちよく入りました。

1・2年生は小プールで、3・4年生は大  
プールでの学習です。安全で楽しい水泳指導  
に心がけ、子どもたちの泳力向上に努めてい  
きます。



## 7月の予定

2日(月)	合同参観日 給食試食会 学校保健委員会
5日(木)	1学期計算力テスト
7日(土)	市青少年健全育成大会
9日(月)	1学期漢字力テスト
11日(木)	全校図書
13日(金)	交流学習(結団式) 鑑賞教室
18日(水)	ピーマン料理にチャレンジ！
20日(金)	1学期終業式
※ 登校日は、8月1日(水)です。	
※ 2学期始業式は、8月27日(月)です。	

## 中山棒踊り保存会のみなさん、 ありがとうございました！

山田分校では、中山地区に古くから伝わる  
「中山棒踊り」の継承に取り組んでいます。  
長短の棒を持った2人組で、かけ声に合わせて  
棒を打ち合います。上学年の子が下学年の  
子に教えながら伝統を引き継いでいます。また、  
山田保育所の園児と一緒に練習する場もあり、  
交流の機会になっています。

そんな山田分校の大切な伝統を守るために、  
中山棒踊り保存会の方に協力をお願いし、  
分校児童に指導をしていただきました。

短い時間でしたが、子どもたちは  
「とてもためになって楽しかった！」  
と、またの機会を楽しみにしています。

来てくださった保存会の押川和義さん、押  
川一男さん、日高利伸さん、青山房義さん、  
ご多用な中、本当にありがとうございました。



<6月22日 保存会による棒踊り指導>